
 

17ème Conférence de la COPEAM 
 

COMMISSION FORMATION  
 

Hôtel Pullman Bercy 
Paris, 9 avril 2010 

 
ORDRE DU JOUR 

 
 

 
1. CREATION D'UNE UNIVERSITE AUDIOVISUELLE DE LA MEDITERRANEE (UAM)  

(Chantier n. 1 de la Résolution Finale du Caire) 
 

1.1. Présentation du projet UAM 
1.2. Présentation du projet  « e-MEDianews : Master Class in Global Journalism » 

 
 
2. APPUI AU TRANSFERT DE COMPETENCES ET RENFORCEMENT D’UNE POLITIQUE DE 

FORMATION ET DE DIALOGUE ENTRE LES PROFESSIONNELS DE LA REGION  
(Chantier n. 2 de la Résolution Finale du Caire) 
 
2.1 Rapport de la réunion de la Commission Formation de Tunis (22-23 février 

2010) : présentation des conclusions par le Président de la Commission ;  
2.2 Université de la COPEAM et ateliers de formation ;  
2.3 Séminaire COPEAM-ASBU de formation à l’écriture de nouveaux formats 

télé (15-19 novembre 2009, ASBU Training Centre de Damas). Présentation de 
la version arabe du livre « La boite aux formats » de Paolo Taggi ;  

2.4 Présentation du module de formation sur la couverture des événements  
sportifs (qui sera expérimenté auprès de la PBS de Malte) ;  

2.5  Présentation du projet “Enquête et atelier sur les besoins dans le domaine de la 
formation au journalisme  dans les TV du sud méditerranéen”, soumis au Programme 
International pour le Développement de la Communication (PIDC) de l’UNESCO. 

 
 

3. DIVERS 
Présentation projet Uninettuno d’apprentissage par satellite de la langue arabe   

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 

17th Conference of COPEAM 
 

TRAINING COMMISSION 
 

Hôtel Pullman Bercy 
Paris, 9th  April 2010 

 

AGENDA 
 
 

 
1. CREATION OF A MEDITERRANEAN AUDIOVISUAL UNIVERSITY  

(Project n. 1 of the Final Resolution of Cairo) 
 

1.1 Presentation of the MAU project 
1.2 Presentation of the « e-MEDianews : Master Class in Global Journalism » 

project 
 
2.   SUPPORTING KNOW-HOW TRANSFER AND REINFORCING TRAINING AND DIALOGUE 

POLICY AMONG THE REGION’S PROFESSIONALS  
(Project n. 2 of the Final Resolution of Cairo) 
 
2.1 Report of the meeting of the Training Commission Formation of Tunis (22-23 

February 2010) : presentation of the conclusions by the President of the 
Commission ;  

2.2. University of COPEAM and training workshops ;  
2.3  COPEAM-ASBU training seminar on new TV formats writing (15-19 November 

2009, ASBU Training Centre of Damascus). Presentation of the Arabic version 
of the book “The format box” by Paolo Taggi ;  

2.4 Presentation of a training module on sport events covering (that will be 
experimented at the PBS of Malta);  

2.5  Presentation of the project “South-Mediterranean public radio&TV Journalism training 
needs: survey and workshop ”, submitted to the International Programme for the  
Development of Communication (IPDC) of UNESCO. 

 
 

3. OTHERS 
 Presentation of the Uninettuno project on Arabic language learning by satellite. 
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